

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R4.10.25

いい顔 いい声 いい心

第36回 あずま北小学校 運動会

心が震えた運動会

10月22日(土)。肌寒さを感じる中、あずま北小学校の熱い運動会が行われました。今までの成果を発揮するように、子どもたちは一生懸命走り、一生懸命踊り、一生懸命応援していました。子どもたちの姿を見ていると今までの成長を感じるとともに、感動で心が震える思いでした。団長さんと副団長さんが懸命に応援する姿。リレーで転倒してしまった友達に駆け寄って背中をさすりながら励ます様子。自分の係の仕事にしっかり取り組む姿。どれをとっても、心が震えました。あずま北小学校の皆さん、ありがとうございました。最後に、PTA 本部役員の方々、各専門部の方々、おやじクラブの方々、当日の運営協力をありがとうございました。子どもたちを支える力となりました。また、参観に来校して下さった保護者の皆様、応援ありがとうございました。応援されて子どもたちが嬉しそうにしている顔が印象的でした。今後もあずま北小学校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



(1、2年生・ケラセラ!☆キャラクター)



(3、4年生・ミックスナッツ)



(5、6年生・切り拓け ぼくらの新時代!)



(表彰式の様子)